



POUR FAIRE DES DESSINS À TRAITES FINES À L'ENCRE DE CHINE

Les cotons-tiges sont impeccables pour dessiner à l'encre de chine, mais pour faire des dessins minutieux ils sont bien trop gros.
J'ai essayé des plumes de poules mais ce n'est pas facile pour les enfants en classe maternelle.

Alors j'ai trouvé une idée:
j'ai utilisé des feutres fins qui étaient secs. Je les trempe dans l'encre de chine et ça marche super bien!

Les enfants peuvent ainsi jouer avec les différentes épaisseurs du trait. Les dessins de cette page ont été faits avec des cotons-tiges (traits larges) et deux feutres à mèche de grosseurs différentes.
Mylène Th.

